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Paco Sánchez se ha mostrado contento con esta nueva
etapa política y asegura que va a reunirse la próxima
semana con el presidente del partido, Fran Muñoz, y el
comité de dirección para comenzar a trabajar.

Si se ha puesto frente al Partido Popular ha sido porque
sus "ideas como una persona liberal siguen vigentes y
porque actualmente solo el PP tiene un alma liberal que
me representa. Creo que es el momento de aglutinar el
voto, porque los otros proyectos de centro derecha tienen
más dificultades".

Asegura  que  es  pronto  para  hablar  de  listas,  y  está
centrado en conocer la opinión de los que ya son sus
aliados, especialmente los cinco ediles de Ciudadanos,
tras  ocho  años  como  compañeros  de  corporación.
Sánchez afirma que su objetivo es que Muñoz se sume a
este proyecto para luchar por la Alcaldía.

Asegura  que  se  af i l iará  a l  par t ido  y  no  será
independiente, "tengo para Elda un proyecto de ciudad
que encaja perfectamente con el Partido Popular, estoy
seguro de que ilusionará a la gente. Busco el máximo
consenso posible y necesito el apoyo de los votantes, no
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tanto el de los militantes".

Tiene claro que "todos queremos una Casa de la Cultura,
por ejemplo. La diferencia es que el actual equipo de
gobierno socialista lleva ocho años prometiéndolo y no
ha hecho nada y no solo me comprometeré a hacerlo
sino que se ejecutará, no dejaré ningún compromiso en
el papel". También apuesta por potenciar el eje comercial

de Alfonso XIII e impulsar un proyecto industrial.

Por último, ya en su papel como líder del partido de la
oposición, Sánchez afirma no entender "que haya dinero
en  las  arcas,  que  gobiernen  la  Generalitat  y  España
partidos del mismo color y que habiendo podido traer
dinero no lo hayan hecho", concluyó.
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